

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein  
**Herausgeber:** Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein  
**Band:** - (1979)  
**Heft:** 4

**Artikel:** Abschied des Schweizer Botschafters in Wien  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-937892>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## ABSCHIED DES SCHWEIZER BOTSCHAFTERS IN WIEN

Dieser Tage verlässt Botschafter René Keller die schweizerische Mission in Wien, um sich in seiner Genfer Heimat in den Ruhestand zu begeben. Damit geht eine besonders erfolgreiche Diplomatenkarriere zu Ende. Keller hatte die Schweiz als Botschafter in Westafrika, in der Türkei, beim Genfer Sitz der Vereinigten Nationen und in Grossbritannien vertreten. Bevor er Anfang 1976 nach Oesterreich kam, war er während fünf Jahren Chef der Direktion für internationale Organisationen des Eidgenössischen Politischen Departements.

In seiner Wiener Amtszeit haben sich die Beziehungen zwischen den beiden neutralen Nachbarstaaten gefestigt. Die Wolken, welche wegen einer scheinbaren Rivalität der beiden Uno-Städte Wien und Genf vorübergehend am Horizont aufgetaucht waren, haben sich verflüchtigt, wozu nicht zuletzt Kellers genaue Kenntnis der Genfer Verhältnisse beigetragen haben dürfte. In Wien hat sich das Ehepaar Keller dank seinem umgänglichen Wesen über die diplomatischen Kreise hinaus zahlreiche Freunde erworben.

Herzliche und freundschaftliche Bande bestanden aber auch zu unserm Verein und verschiedentlich weilte Botschafter René Keller auch zu privaten Besuchen in Liechtenstein. So war er am 3. Juni 1978 Guest anlässlich unserer 30jährigen Jubiläumsfeier in Vaduz. Enge und herzliche Kontakte ergaben sich aber auch immer an den jährlichen Delegiertentagungen aller Schweizer-Vereine in Oesterreich und dem Fürstentum Liechtenstein, an denen Botschafter Keller sehr interessant über seine Tätigkeit zu berichten wusste.

Wir wünschen Herrn Botschafter Keller für seinen dritten Lebensabschnitt von Herzen alles Gute, Glück und Gottes Segen.



anlässlich unserer 30jährigen Jubiläumsfeier im Vaduzersaal. (v.l.n.r.: Frau Dr. Weber, Gattin von Nationalrat Dr. A. Weber, Regierungschef H. Brunhart, ID Fürstin Gina und Botschafter Dr. René Keller.)